
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

13-11-14  Vol. 18 2013-2014 年度 福島 21 ROTARY CLUB 

クラブ会報 
会員スピーチ④ 

第 18 回例会 （通算第 595 回） 

事  務  局  ： 福 島 県 福 島 市 天 神 町 13-5 ｱﾝﾋﾞｯｸｽ 5 201 号   TEL：024-525-2331  FAX：024-525-2332 

WEB サイト ： h t tp：//www.fukush ima21rc . jp/    E-mai l  ：  f21rc@fukush ima21rc . jp  

☆会 報 ・雑 誌 ・広 報 委 員 会    委 員 長 ：松 本 和 彦   委 員 ：粕 谷 悦 功   藤 野 圭 史   樋 口 静 克  

＜ 2013-2014 年度 ＞   会 長 ： 阿部 正美   幹 事 ： 伊藤 淳一 

T H E  F O U R - W A Y  T E S T  

四 つ の テ ス ト  

1   真実かどうか 

2  みんなに公平か 

3  好意と友情を深めるか 

4  みんなのためになるかどうか 

【日付】 11 月 14 日 （木） 

【場所】 サンパレス福島

【開会点鐘】 18 時 30 分 

【出席報告】 

会員数： 53 名 

出席数： 26 名 

出席率： 50.00％ 

長期欠席者： 1 名 

出席免除者： 4 名 

【会報発行】 

第 2530 地区県北第一分区 

福島 21 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

委員会報告 
■財団 BOX 

16,000 円 
■ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ BOX 

26,000 円 
■米山 BOX 

12,000 円 

会 長 あ い さ つ 

 会長 ： 阿部 正美 

挨拶の前に 11 月 12 日に急きょ市内８クラブ合同新年 

会の打合せ会の招集が有りましたので出席して参りまし 

た。今回は福島北ＲＣがホストクラブなのですが、１月６ 

日に変更したいとのお話がありましたが、当クラブで年 

次計画書にて決まっていることですから、その変更経緯 

の説明を求めました。結果１月４日になりましたので、ご報告致します。 

本日の例会は、会員スピーチ④となっています。本日担当される寺島英之会員、安

田清治会員よろしくお願いします。今週末地区大会が開催されます。参加される会員の

皆さんご苦労様ですがよろしくお願いします。また、次週の例会は、地区大会報告とな

っておりますが、「ボジョレヌーボー」ワインが 21 日に解禁日となっておりますので、私と

幹事で準備いたします、会員の皆さんご出席よろしくお願いします。 

若穂囲 四平 

国際奉仕委員長 

 

 国際奉仕委員会で阿部会長の希望もあり、台湾の方へ親睦の

旅行を企画しております。当地は南北に新幹線が通っています

ので、台北から高雄まで２時間の旅を新幹線の中から景色を見

ながらの旅も良いのではないでしょうか。まだ、資料を作成中で

して、料金設定は 15 名で計画をしており、当地のメーキャップも

出来れば検討したいと思います。次回の例会までには提出した

いと思います。 

国際奉仕委員会からの報告 

11 月

誕生

者の

お祝

い 

１１月生まれの誕生者 

三瓶 善明ﾊﾟｽﾄ会長(11/11) 

粕谷 悦功 会員  (11/16) 

宗形 守敏初代会長(11/18) 

安部 宏ﾊﾟｽﾄ会長  (11/28) 
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【本日のプログラム】 

1. 開会点鐘 

2. RC ソング斉唱 

   「我等の生業」 

3. 四つのテスト唱和 

4. お客様紹介と 

     会長あいさつ 

5. 11 月誕生者の 

お祝い 

6. 「ロータリーの友」の 

読みどころ 

7. 幹事報告 

8. 委員会報告 

「お食事をどうぞ」 

9. 月間スピーチ⑤ 

10.閉会点鐘 

【プログラム実施予定】 

１１月 14 日（木） 

会員スピーチ④ 

16-17 日（土・日） 

地区大会(いわき) 

  21 日(木) 

    地区大会報告 

28 日（木） 

会員スピーチ⑤ 

30 日（土） 

新世代会議 

１2 月 5 日（木） 

クラブ年次総会 

12 日(木) 

    月間スピーチ⑥ 

19 日（木） 

家族クリスマス例会 

26 日（木） 

休会(3) 

【 ご寄付者と BOX メッセージ 】 

■スマイルボックス寄付者■ 

お蔭さまで元気に楽しい年でした。来年もよろしく 宗形守敏    遅れました 佐々木廣充 

寺島英之氏、安田清治氏のスピーチを記念して 佐藤信博     寒くなりました! 銘形仁     

阿部正美 水野博光 安部宏 寺島英之 阿部幸一 佐藤敬 安田清治 氏家健 

若穂囲四平 野崎正広 木村幸二 渡辺ひろこ 大内久美子 長谷川玲子 宍戸和則 

■財団ボックス寄付者■  

阿部正美 水野博光 寺島英之 安部宏 佐々木廣充 阿部幸一 

安田清治 氏家健 若穂囲四平 木村幸二 渡辺ひろこ 今泉睦 大内久美子 長谷川玲子 

■米山記念奨学会寄付者■ 

  阿部正美 宗形守敏 佐藤信博 水野博光 安部宏 安田清治 木村幸二 渡辺ひろこ 

大内久美子 長谷川玲子 

会員スピーチ④ 
 私の仕事建築を通して、会員の皆様方に少しでもお役にたてるお話を 

したいと思います。初めに住宅ローン減税（所得税からの控除）2013 年 

度は、最大控除額一般住宅は 200 万円となっています。これが 2014 年 

４月になると 400 万円になります。これは消費税の増額による負担増を 

軽減するための措置で、減税が適用になるのは 2017 年 12 月までです。 

住宅ローン減税（住民税からの控除）2013 年度中、最大控除額は 975 万円となっていますが、2014 年

度から 2017 年 12 月までは 1365 万円に増額されます。リフォーム減税 投資型、ローン型ともに 2014

年度から最大控除 60 万円が増額となります。また投資型の省エネ改修については、2014 年 4 月から

断熱工事を併せて行う高効率空調機、高効率給湯器。太陽熱利用システムの設置も対象になります。

次は、国内産木材利用ポイント事業の話です。制度概要は、地域材の利用により森林の整備、保全、

地球温暖化防止及び循環型社会の形成に貢献し農山漁村地域の振興の目的木材製品及び木質ペレ

ットストーブ、薪ストーブの購入の際に木材利用ポイントを付与し、地域の農林水産品等と交換できる事

業です。（中略）もっと詳しい話が聞きたいと興味を持っていただいた方には、後日相談申し受けます。

ただし、期限があるようです。以上でお話を終わります！！ 

うちの方では今、第一原発の方の仕事をさせてもらっているところです。 

今うちでどんな仕事をしているかということをお話しさせていただきます。 

まず、去年 8 月から、Ｊヴィレッジに代わる入退管理施設の新築工事を 

大成建設から、外構工事や仮設工事等を今年の 6 月いっぱいまで行い 

ました。それから、去年 12 月からゼネコンと調査に入りまして、がれき処 

理や車の撤去、1 号機から 4 号機まで東側にタービン建屋がありますが、 

両側に足場を組み高さ 18ｍ、巾 7ｍくらいのシャッターを撤去するという仕事をやっております。ようやく

始まったところで、5 月の連休明けから仕事をする予定でしたが東電の問題が多々ありまして、なかな

か進まないというところです。なぜなかなか進まないのかと私なりに考えているところです。まず、内部

の法律で人が 1 日に受けていい線量というのが、作業員の危険な所で 1mSv ということで決まっていて、

1 年で 50mSv、5 年で 100mSv ということになっています。うちの場合は、作業にあたっては入退管理施

設で APD という線量計を借りて入ります。グループのうちの 1 人でも APD の数値が 0.9 mSv になれば

撤収ということで入っている状態です。全面マスクとタイベック、12kg の鉛のベストを着用して入っていま

す。（中略）どんなに頭のいい人とか知識のある人がこうした方がいいとか、東電の対応が遅いとか、そ

ういう問題ではなくて、実際の作業はもう本当に大変だというふうに感じております。 

寺島 英之会員 

 

安田 清治会員 

 


